



DEM UNTERNEHMEN

Unfallkrankenhaus Graz der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt

WIRD DAS GÜTESIEGEL DES
ÖSTERREICHISCHEN NETZWERKES FÜR BETRIEBLICHE GESUNDHEITSFÖRDERUNG
FÜR DIE JAHRE **2012** BIS **2014** VERLIEHEN.

DIESES GÜTESIEGEL ZEICHNET EIN ERFOLGREICH DURCHGEFÜHRTES
BGF-PROJEKT AUS, DAS DEN QUALITÄTSKRITERIEN DES
EUROPÄISCHEN NETZWERKES FÜR BETRIEBLICHE GESUNDHEITSFÖRDERUNG ENTSPRICHT.

JÄNNER 2012

Chairman Prof. Dr. Karl Kuhn
Europäisches Netzwerk für
Betriebliche Gesundheitsförderung

Alois Stöger
Bundesminister für Gesundheit

Mag.^a Christa Peinhaupt
Fonds Gesundes Österreich

Felix Hinterwirth
Österreichische Kontaktstelle für
Betriebliche Gesundheitsförderung

